



旭北小の合言葉
『夢・アイデア・活力!』
児童68名 教職員17名

大谷川

鉢田市立旭北小学校
学校だより
令和6年12月9日

児童・保護者・教師の思いが1つに

旭北小フェスティバル特集

11月はいばらき教育月間であることから、各地で教育に関する催しが行われました。本校では、PTAとの共催で伝統の旭北小フェスティバルが行われました。4月から学年委員を中心に準備が始まり、11月が近づくにつれ執行部役員にも協力の輪が広がりました。学校では、秋の季節に運動会や市の音楽会、文化祭など発表の機会が多くありましたが、フェスティバル当日は集大成となり、合唱やダンスの発表を披露することができました。

児童による開会行事



豚汁づくりは学年委員さん。ありがとう♡



午前中から調理。執行部は屋外テント設営の協力



地域で楽しい会食



生産米「あさひかり」を販売



執行部実演のミニ上棟式 「とったど~」



ダンスのポーズが決まりました！



合唱は天使の歌声！と評判に



学年委員さん企画「宝さがしゲーム」



将来の夢のスピーチ



稲作の先生ありがとう



金メダルチョコ授与



みんな満足。学校での楽しい思い出は忘れない

